

Un journaliste cubano-américain qualifie de cynique l'inclusion de Cuba dans la liste des pays appuyant le terrorisme



Miami, 10 mai, (RHC).- Le journaliste cubano-américain, Andrés Gómez a signalé qu'inclure Cuba dans une liste des pays qui promeuvent le terrorisme est une attitude cynique de la part du gouvernement étasunien qui abrite et finance dans son territoire des groupes qui organisent des actions violentes contre Cuba.

Dans un article qu'il a intitulé : Pour promouvoir le terrorisme, les États-Unis, au geôle !, il signale que les autorités étasuniennes elles mêmes ont reconnu dans leur rapport la non existence d'évidences prouvant que le gouvernement cubain a ravitaillé en armes ou donné un quelconque entrainement militaire à des groupes terroristes.

Andrés Gómez, directeur de la publication numérique Areitodigital, signale que la Maison Blanche donne abri et impunité à des terroristes d'organisations de l'extrême droite cubano-américaine, basés dans le sud de la Floride et dont les attaques ont causé 3478 morts à Cuba et près de 2 000 blessés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/22938-un-journaliste-cubano-americain-qualifie-de-cynique-linclusion-de-cuba-dans-la-liste-des-pays-appuyant-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba